



Ángela María Mendoza Chopen

21 años, Cantón El Tablón, Sololá

Conoce a Ángela María Mendoza Chopen de 21 años, originaria del Cantón El Tablón, Sololá. Beneficiaria del proyecto de la Unión Europea "Ciudadanía y participación local de las mujeres indígenas en Guatemala", implementado por Fundación Guillermo Toriello". Es coordinadora de la organización Grupo de Jóvenes "Colectivo Rijotay Ajtzolojya Kaq' Imox", Sololá.

"Nosotros somos el presente y el futuro", son las palabras de Ángela una joven de 21 años, presidenta de la organización juvenil "Colectivo Rijotay Ajtzolojya Kaq' Imox" de Sololá, que recibe apoyo de FGT en materia de organización y incidencia política. Como joven mujer Ángela se siente orgullosa de ser la coordinadora de esta organización formada por 70 jóvenes, 25% hombres y 75% mujeres. Ángela siempre fue motivada por su padre a participar en la vida de la comunidad "fue llamativo y creí que me iba a servir".

La mayoría de los jóvenes de la organización se han graduado, pero la falta de oportunidades y vínculos con la demanda del mercado laboral les impide encontrar trabajo fácilmente o en sus especializaciones. El deseo de estudiar se siente igualmente entre hombres y mujeres así como el deseo de tener una carrera y ser económicamente independientes. También están interesados a obtener becas para continuar sus estudios. Hay una gran conciencia de que las mujeres tienen los mismos derechos y oportunidades que los hombres es una visión que se está reflejando en la organización.